

いよいよ明日は体育大会予行です

～本番を意識してやろう～

毎日の練習で、マスゲームが仕上がってきました。体育大会当日には、感動を与えられる演技にしたいですね。

昨日の上月先生の講評では「クラスの子が体調が悪いので、見学するときに保健室をすすめたら、みんなの演技を見たいからと外で見学しました。みんなと一緒にいい演技をつくりたいという気持ちに心を打たれました。クラスに素晴らしい関係ができあがってうれしく思いました。みんなはしんどいとき、何を考えてますか。私は自分より頑張っている人を見つけています。しんどいときに頑張っている人はキラキラしています。一生懸命な集団になっていこう。」



今日の山下先生は三つのことをいってくれました。「1、リーダーの人は夏休みから頑張っています。歩く姿勢や、フラッグを持っていない手の動きなどを意識してみよう。2、意識が大切。指先、大きく振る、下ろすなど、できることを頑張ろう。3、体調を整えて、本番まで今やっていることを頑張してほしい。」

毎日進化しているみんな。暑いグラウンドでの練習は大変ですね。君たちの努力でマスゲームが見応えのあるものになってきました。細川先生は、回転するところ、座るところのタイミングをそろえようとアドバイスをされました。また、「一生懸命するから思い出ができる」と言われました。全くその通りですね。中途半端な気持ちで演技しても、誰も感動させることはできませんね。学年全員の「一生懸命な演技」が感動を与えるのですね。

学ぶことをやめれば、人間であることをやめる。
生きることは学ぶこと、学ぶことは育つことである。

(むのたけじさんの詞集より)

私たちは毎日の生活を通して、さまざまなことを体験し、感じ、成功したり、失敗したりしながら、日々成長しています。うまくいったときには喜び、困ったときにはどうすればいいのかと悩み、毎日、成長していくんですね。君が大きく育つためには、いろいろなことから学ぶことなんですね。

学習ノート修了者名簿

11、12冊目 4組

10冊目 5組

7冊目 3組

6冊目 4組

11冊目 4組

9冊目 3組

4組 5組

5冊目 4組

4冊目 5組